
 

 
Ecole Maternelle MM Bokanowski 

Conseil d’école du 07 juin 2022 
 
 

 
Assistaient à la réunion : 
 

- Mme DUBOIS, Maire Adjoint 
- Mme TOUSSAINT, DDEN 
- Mme CONDETTE, Directrice 

 
Les représentants des parents d‘élèves :  

- Mme ABEMONTY 
- Mme SETHI LIGER 
- M PION 

 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

Les enseignants : 
- Mme BACIGALUPO 
- Mme TAFFOREAU 
- Mme GUILBEAU 
- Mme GUINANDIE 
- Mme NAHON 
- Mme RICORDEL 
-  M.  JOB

 
 
Excusée : Mme JULLIEN, IEN 
 
La séance est ouverte à 18h00. 
 
 

1- Structure de l’école et organisation de la rentrée 2022-2023 
 

Au 02 juin, 198 élèves attendus : 73 PS, 62 MS, 64 GS 
 
Structure envisagée (modifiable en fonction d’arrivées cet été) 
 
PS PS PS MS MS MS-GS GS GS 
24 24 25 27 27 8-16 24 24 
 
 
Concernant les enseignants, Mesdames Guilbeau et Tafforeau partent en province, et Madame Guinandie se 
rapproche de chez elle dans le sud du département. Deux personnes ont été nommées sur l’école suite au 
mouvement des enseignants, le dernier poste sera certainement un poste provisoire sur un an et devrait 
ensuite être proposé à titre définitif au mouvement des enseignants l’année prochaine. 
Il y aura en GS un enfant pour lequel nous avons obtenu une AESH en septembre (mais qui ne l’a toujours 
pas), une demande est en cours pour un enfant qui sera en MS et un enfant de PS devra faire l’objet d’une 
demande rapidement. 
Nous espérons avoir l’année prochaine un médecin scolaire et une psychologue scolaire. 
Au niveau du centre de loisirs, la Directrice Marie Fromageau est partie en mai pour d’autres fonctions au 
sein de la Mairie, elle est remplacée pour le moment par la directrice adjointe Majda Khalas. Les 
nominations des nouveaux directeurs de centres auront lieu cet été. 
L’équipe des agents de service sera certainement grandement renouvelée suite à des dysfonctionnements 
internes. Mme Dubois est interrogée sur la nouvelle organisation des plannings des agents de service prévue 
initialement en janvier 2022 et reportée à septembre (il s’agit de confier la restauration et une partie du 
ménage à des personnes extérieures, ce qui permettrait de libérer du temps pour que les agents aillent dans 



des classes) : la proposition passe en Conseil Municipal fin juin et si cela est voté, des plannings seront 
transmis aux directions scolaires fin août. Pour autant, elle ne sait pas s’il y aura des agents dans les classes 
de Moyenne Section 
 
Nous conservons l’organisation habituelle pour le jour de la rentrée : accueil des GS à 08h30, MS à 13h30, et 
1 heure d’accueil pour les PS en 2 groupes sur 1 heure. Possibilité de cantine pour les GS et de goûter pour 
les MS. 
 

2- Travaux  
 
Travaux faits : 
Mise en peinture des 1er et 2ème étages côté gauche pendant les vacances de printemps (16 000 euros) 
Remplacement d’un store cassé dans la salle de motricité (13 000 euros) 
Pose d’étagères dans la penderie de la classe 6 
Travaux sur la pompe de relevage en cours (inondations récurrentes au sous-sol) 
Nettoyage des regards dans la cour  
Remplacement de la structure de motricité qui était hors normes  
Il y a également de nombreux petits travaux pour des réparations courantes (33 demandes, 29 faites) 
 
Devis demandés pour des travaux en 2022 : 

- Mise en peinture du réfectoire et couloir face réfectoire (6600 euros) 
- Sécurisation de la porte d’accès cour poubelles (3400 euros) 
- Révision des portes extérieures (2000 euros) 
- Porte placard dortoir PS4 (devis en cours) 

 
 
Travaux envisagés pour 2023 :  

 
- Local poubelle :  sécurisation de la grille par plaques antidérapantes empêchant les déchets de passer à travers 

la grille (étude en cours) 
- Etagères dans l’ensemble des placards des classes (étude en cours) 
- Peinture du réfectoire (devis de 3 021€) 
- Peinture du couloir face au réfectoire (devis de 3 614€) 

 
 

3- Projet d’école 
 
Comme toutes les écoles de la circonscription nous avons rédigé un nouveau projet d’école cette année. 
Le projet d’école définit les axes prioritaires retenus par l’équipe et des actions pour les mettre en œuvre 
déclinées sur 7 volets. Il n’a pas encore été validé par l’inspectrice ; en cas de modifications, elles seront 
communiquées au prochain Conseil d’école. 
3 axes prioritaires sur la circonscription : consolider les apprentissages fondamentaux en français, consolider 
les apprentissages fondamentaux en mathématiques, faire progresser le climat scolaire. 
 
V1 : Continuité des apprentissages sur les enseignements fondamentaux : utilisation des albums Narramus 
pour travailler la compréhension et le langage, proposer quotidiennement des situations problèmes à 
résoudre 
V2 Parcours citoyen : travailler sur les émotions (progression et ressources sur les 3 niveaux), poursuivre les 
partenariats inter générationnels avec les structures environnantes 
V3 Parcours éducatif de Santé : semaine des sports à Boka (lien avec les Jeux Olympiques de 2024), 
organisation d’une séance sur l’importance d’un petit déjeuner équilibré dans chaque classe (avec prise d’un 
petit déjeuner) 
V4 Parcours d’éducation artistique et culturelle : rencontrer l’art en travaillant au moins une fois par 
période sur un artiste ou une œuvre artistique (si possible financièrement, proposer aux MS et GS des visites 
pour voir des œuvres d’art), poursuite de l’exposition annuelle autour d’un thème artistique 



V5 Education au développement durable : obtention du label E3D, installer un point d’eau au jardin pour 
développer les activités s’y déroulant 
V6 Ecole inclusive : instaurer des passerelles entre classes pour les enfants à besoin particuliers (en 
particulier en fin d’année pour préparer l’année suivante), accompagner davantage les élèves allophones en 
leur proposant des séances de langage dédiées. 
V7 Co éducation : accueil des futurs PS une demi- heure dans les classes en juin, actions régulières 
d’information et de prévention à destination des parents sur l’hygiène de vie des enfants (écrans, sommeil, 
alimentation, sport etc) 
Ce projet d’école sera notre fil conducteur pour les prochaines années, il n’a pas vocation à ce que toutes les 
actions soient mises en place dès l’année prochaine. Cela ne remet pas en cause non plus d’autres actions 
déjà mises en place et qui fonctionnent bien. 
 
 

4- Point sur la coopérative 
RECETTES :  
1° Appel coop  : 3492 € 
2° Appel coop : 1877.25 €   (reste 2 classes environ 600) 
Bénéfice photos individuelles : 933.60 € 
Bénéfice vente de chocolat :  609.85 € 
TOTAL : 6912.70 € 

 
DÉPENSES :  
Régies d’avances :  4240 € 
Assurance et cotisation OCCE : 432.55 € 
Sorties  (cinéma, théâtre, ferme, sortie zoo) : 1172.80 € 
Matériel pédagogique (Nathan, Alda, L’oiseau magique) : 1308.89 € 
Animation billes Légo :    1040 € 
Chenilles, papillons :  163.84 € 
Plantes :      476.84 € 
Divers ( chasse aux œufs, jeux de cour, pochettes livrets…)   659.80 € 
TOTAL : 9494.72 € 
 
Le déficit de 2582.02 € s’explique par : 
    •  il y a 2 classes dont le 2° appel de coop n’est pas intégré 
    • le choix de 2 appels de coop au lieu de 3 habituellement 
    • des dépenses plus importantes cette année car peu d’achats avaient été faits les 2 dernières 
années 
    • davantage de sorties 
    • une bonne santé financière l’année ayant commencé avec 6295 € sur le compte.  
 
Actuellement il y environ 3775 € sur le compte, il reste à venir le bénéfice de la vente des photos 
(l’année dernière 800€) 

 
 

5- Fête de l’école / gourdes 
 
Les parents d’élèves font le point sur ces sujets : 

- Les gourdes sont arrivées à l’école. Elles seront remises devant l’école les matins des 16 et 17 juin. 
- La fête de l’école aura lieu le 1er juillet de 18h45 à 21h00 (comme la plupart des écoles d’Asnières 

faute d’autres dates possibles). Thème : le cirque. Stands envisagés à ce jour : la queue du lion, 
chamboule tout, lancer de balles, maquillage et tatoos, 7 erreurs, pêche à la ligne, stand lots, stand 
nourriture, stand boissons, stand barbapapa. Ces stands ne peuvent fonctionner que s’il y a 
suffisamment de parents pour les tenir. La manière de recruter des parents n’est pas encore arrêtée 



(tableaux devant l’école ? le 25 juin ?). L’inscription préalable est maintenue (Vigipirate), limitation 
aux parents et frères et sœurs et contrôle à l’entrée. La participation financière n’est pas encore 
arrêtée (entrée payante ? Carte vendue pour l’accès aux stands ?). Les boissons et la nourriture 
seront fournis par les familles. L’école vendra des gobelets réutilisables à 1 euro (puis boissons 
gratuites), mais prévoir des gobelets cartons en cas de manque. Une salle pourra être utilisée par les 
parents pour les préparatifs lors des rendez-vous individuels le 25 juin. 
 

 
 
 
 

La Secrétaire de séance,        La Présidente de séance, 
     Hermine GUILBEAU (enseignante)   Claire CONDETTE (Directrice) 

 


